
Vide-grenier réussi
 

 

                                                                                  6 h 30, le soleil se lève et Lacoste endormi s’anime doucement.  

                                                                         Nous avons de la chance, la météo est clémente, une douceur d’une  

                                                                         belle journée de juin et pas d’orage annoncé. Patrice, déjà sur le terrain  

                                                                         dès potron minet, a accueilli le premier exposant, Serge Maurin. Jacques   

                                                                         Caubel vient le rejoindre et commence le déballage, dont un beau                                                                   

                                                                         cheval en bois qu’il vendra. L’équipe de choc, Philippe Massol, Marie-Jo  

                                                                         Azzopardi et moi-même, attendons de pied ferme les autres exposants  

                                                                         pour leur indiquer l’emplacement que nous avons tracé, samedi en fin  

                                                                         d’après-midi. Une première voiture arrive, Marie-Jo la conduit à son 

emplacement. Une autre, c’est moi qui fais ma gym du matin en courant devant la voiture. Après des allées et 

venues, le placement est enfin terminé et nos 22 exposants, installés déballent leurs trésors. Johanne prépare 

le café.  

                      8 heures, le vide-grenier est ouvert et les premiers clients arrivent et inspectent, fouillent à la recherche    

de la bonne affaire, d’un objet, d’un vêtement, d’un livre. Ce n’est pas la foule, il faut dire qu’aujourd’hui, c’est        

la fête des mères et certains déjeunent en famille, mais la clientèle est sympathique et acheteuse.  

               12 h 30, ça sent bon les grillades du Comité des Fêtes. Chacun derrière son stand déjeune tranquillement   

et se repose.  

               14 h 30, les promeneurs de l’après-midi arrivent et j’avoue que cette clientèle a fait grimper les recettes    

de beaucoup de stands qui en fin de matinée n’avait pas réalisé totalement leur objectif.  

               16 h 00, remballage, les marchandises vont retrouver leur place au grenier, au garage, à la cave…  

Objectif atteint pour la majorité des exposants, des visiteurs contents  par leurs trouvailles et un comité des fêtes 

satisfait de cette journée sympathique et ensoleillée. Certains affirment : « on reviendra l’année prochaine ».          

Le bonheur n’est pas que dans le pré mais également à Lacoste. 

                                                                                                                   Evelyne Delicourt 

 

 

 


